

# やすらぎ便り

施設長就任のご挨拶

4月より前任の天野施設長から交代して施設長の任に就くことになりました落合直人です。私はデイサービス等の在宅系での現場経験はありますが、特養等の施設系での経験がありません。天野前施設長と当面の間、引継ぎをしながら、特養の事業運営について学んでいきます。前天野施設長のようにフットワークが軽い施設長になる自信はありませんが、重大な職務を全うできるよう努めてまいりたいと思います。

3月末までは本部に所属し、介護現場からはかなり遠ざかっていました。入居者の皆様と身近に交流させて頂けることを嬉しく感じています。現場職員の皆さんと力を合わせ、入居者の皆様お一人おひとりが希望されている生活を実現できるように支援していきたいと考えています。

新型コロナウイルスも5類に引き下げられることが決まりました。施設内の基本的な感染対策は継続しながら、制限や中止をしていたボランティアの受け入れや各種行事についても徐々に再開していきたいと考えています。交代してしばらくは関係者の皆様には、ご心配やご迷惑をおかけすることも多々あるかと思いますが、何卒よろしくお願い致します。

落合直人



おちあい なおと



第254号  
2023年4月12日  
(福)すこやか福祉会  
葛飾やすらぎの郷  
落合 直人  
～写真提供～  
熊木かほる様  
桜とスカイツリー  
(於 墨田区)

お願いします

「やすらぎ便り」の背景に使用している写真が不足しています。素敵なお待ちしております。データは・・・  
[hiroshi-hasegawa@totokyogikai.jp](mailto:hiroshi-hasegawa@totokyogikai.jp)まで!

このたび、4月1日付で葛飾やすらぎの郷施設長を、すこやか福祉会法人統括マネジャーの落合直人氏に交代します。落合氏は3月末までは法人全体を把握している立場であり、普段から私の相談に色々に乗ってくれていた存在なので、安心して引き継ぐことができると思っています。

私は、2019年4月にやすらぎの郷に異動し、施設長となつた4年間で多くの利用者様とご家族にお会いしてきました。4年前やすらぎの便りでの自己紹介で「たっくさんの人が自然と集まってくるような、そんな温かみのあるやすらぎの郷にしていきたいと思っております」とご挨拶させていただきました。2020年2月頃からコロナ禍に入り未曾有の事態の中、常にその初めての対応や難しい判断に追われていたことを振り返ります。たっくさんの人が自然と集まるどころかご家族の面会制限、ボランティアさんの受入中止、デイサービスとのパーテーション区分けなど4年前のやすらぎの郷の環境とはだいぶ変わってしまいました。しかし福祉の必要性や、社会福祉法人の責務、やすらぎの郷が地域から求められている事業所であることは変わらないので、今後はアフターコロナにおける新しい生活スタイルの形を一つひとつ再構築していく必要があると思っています。

今回の落合氏との異動人事はお互いの任務の交代という形になりますので、しばらくは席を隣合わせにし、しっかりと業務引継ぎを実施するつもりです。

分からないことだらけの新人施設長に様々なご指導、貴重なご意見をいただいた利用者様、ご家族の皆様にご心より感謝いたします。ありがとうございます。お会いできないご家族の方もいらつしやるかと思いますが、この場をおかりしただきます。

天野 義久



# 職員紹介



2 丁目副主任の中島萌です。

やすらぎに勤めて9年目になります。私が介護福祉士を目指したきっかけは、曾祖母が最期まで福祉施設でお世話になったことから自分も働いてみたいと思いました。

小さい頃からスポーツ全般が好きで、中でもテニスは15年程やっていました。一つのことには集中して取り組んだ時間はとても貴重だったと思いますし、自分の人生において財産になったと思っています。最近では数年前からゴルフを始め、趣味になり、ラウンドも練習も楽しくやっています。利用者さんに穏やかに過ごしてもらえらることを第一に、日々のケアに取り組んでいます。やすらぎの郷での出会いに感謝をして今後も勤めていきたいなと思います。宜しくお願いします。



なかじま めぐみ

# デザートバイキング



3月14・15日の2日間を使って2丁目と

3丁目それぞれ別日にデザートバイキングを行いました。今回用意したものは、ショートケーキやあんみつ、プリン等の定番スイーツから桜羊羹など季節にピッタリなものまで幅広く用意しました。(サブライズメニューとして、ポテトフライなんてものも)それぞれ悩みに悩みながらも数多くの中から好きなデザートを選び、3つずつ選んでいただき、大好きな甘い物に舌鼓。中には3つだけでは足りず、おかわりをして満足のいくまでデザートを堪能されている方もいらっしゃいました。皆さんが満足されたところで今回のデザートバイキングは終了！終始、甘いものをほおばって、みなさんとても素敵な笑顔でした！4月からは新しい職員を迎えます。新たな仲間たちと共に、今年度もこのような素敵な笑顔が見られる幸せな1年になりますように！

3丁目 熊坂 拓哉



何にしようかしら・・・(長考中)

# おこジェク

# 江川いえさん



# 百歳せしモニー



3月14日に百歳の誕生日を迎えた3丁目に入居されている江川いえさんのお祝いに青木克徳葛飾区長が出向いてくれました。コロナ禍のため、暫く中止されていた葛飾区長の訪問でしたが、新型コロナ対策が緩和され3月から再開したとのことでした。

やすらぎの郷ではまだ新型コロナ感染拡大対策中なので、密にならないよう一階中庭での開催になりましたが、良く晴れたとても清々しい天気に加え、小又事務長が用意したBGMやデイサービス作成のおめでたい屏風がばつちり決まり、ご家族同席のもと、とても素晴らしいセレモニーになりました。表彰式ではデイサービスで来園していた方達からも大きな拍手で祝福してもらいました。ちなみに現在、葛飾区在住の方の最高齢は百七歳女性とのこと。大好きなお酒パワーでもっともつと長生きして笑顔を沢山見せて下さい！



↑青木区長



ご家族もお祝いに来て下さいました